

## Ringkasan

PT Kusumahadi Santosa adalah salah satu perusahaan di Indonesia yang bergerak dibidang industri tekstil. Perusahaan ini berdiri pada tanggal 14 Mei 1981 oleh Bapak. H. Santosa dengan akta Notaris No. 39 Maria Theresia Budisantosa, SH. PT Kusumahadi Santosa diresmikan pada tanggal 21 September 1983 oleh Menteri Tenaga Kerja Soedomo yang didampingi oleh Gubernur Jawa Tengah H. Ismail. PT Kusumahadi Santosa terletak diantara kawasan industri diwilayah Jaten, tepatnya di tepi Jalan Raya Solo – Tawangmangu Km 9,4 Jaten, Karanganyar, Surakarta, Jawa Tengah dengan luas tanah dan bangunan 10.000 m<sup>2</sup> .

Sejak berdirinya perusahaan ini sudah terbentuk badan hukum perseroan terbatas dan bersifat penanaman modal dalam negeri (PMDN) dengan dasar hukumnya berdasarkan UU no. 6 tahun 1981 tentang PMDN. Perusahaan ini merupakan sebuah perusahaan yang bergerak dalam bidang industri tekstil dan dalam hal ini proses produksi terdiri dari pertenenan, persiapan penyempurnaan, pencelupan, pencapan serta penyempurnaan mekanik dan kimia. Produk yang dihasilkan adalah kain rayon dan *cotton*.

PT Kusumahadi Santosa mempunyai struktur organisasi berbentuk garis dan jabatan tertinggi dipegang oleh direktur utama. Sedangkan jumlah tenaga kerja di PT Kusumahadi Santosa terdapat 1435 orang. Untuk Departemen Weaving 2 terdapat 399 orang. Produksi di PT Kusumahadi Santosa khususnya di Departemen Weaving 2 adalah memproduksi kain *grey* dengan menggunakan 8 jenis kain dengan jumlah total 1536101.2 meter pada bulan Oktober 2016 dan 1260132,28 meter pada bulan November 2016. Departemen *Weaving 2* mempunyai kapasitas mesin 190 mesin yang terdiri dari 1 unit mesin hani, 1 unit mesin panganjian, 1 unit mesin beamer, 174 unit mesin *Air jet loom*, 9 unit mesin *Inspecting*, 2 unit mesin *folding* dan 2 unit mesin *rolling*

Sarana penunjang yang dimiliki PT Kusumahadi Santosa untuk menunjang produksi diantaranya tenaga listrik, tenaga uap, dan pendingin udara, pengolahan air proses, pengolahan limbah. Fasilitas yang disediakan untuk karyawan antara lain tempat ibadah, seragam, asuransi kesehatan, makan siang, perumahan. Tenaga listrik yang terdapat di PT Kusumahadi Santosa berasal dari PLN kapasitas 5540 KVA. Pembahasan yang diambil dalam diskusi mengenai Kualitas Bahan Baku Jenis Rayon dan Analisa Kerusakannya di Departemen *Weaving 2*.